



L'Ac'Tourelle

Le journal du collège La Tourelle – Numéro Spécial CM2

Mars 2016

Les CM2 de Léon Blum visitent le collège la Tourelle



Jeudi 31 mars, les élèves de l'école Léon Blum ont visité le collège la Tourelle, leur futur établissement. Ils ont assisté à un débat citoyenneté avec une classe de 6^e, ils ont découvert les différents locaux au travers d'un jeu de piste et bien sûr déjeuné au self avec les collégiens. Voici leurs impressions.

Yona : J'ai hâte d'aller au collège, ça me plaira d'avoir plusieurs professeurs.

Romain : Le collège, ça va changer de l'école, on changera de classes et de professeurs tout au long de la journée.

Christiane : J'ai un peu peur de venir car je ne connais pas beaucoup le collège. La journée d'aujourd'hui m'a aidée.

Erell : J'ai hâte de venir au collège même si je verrai ma sœur... Je pense que le self va me plaire.

Johan : J'ai un peu peur de me perdre dans les couloirs au début.

Louhann : J'ai bien aimé le CDI, beaucoup de livres m'ont plu.

Anaïs : Pendant les récréations, on pourra aller au CDI, c'est super !

Mathis S. : J'ai hâte de découvrir la technologie au collège.

Marie-Lou : J'ai hâte de découvrir de nouvelles matières et d'aller au self, ça va changer de la cantine.

Nicolai : J'ai hâte de découvrir le gymnase, j'aime beaucoup le sport.